

L'ASCENSION DU SEIGNEUR DONNE UN SENS À LA VIE

Beaucoup de gens s'interrogent sur le sens de la vie et de la vie après la mort. Il m'arrive si souvent de célébrer des funérailles à l'église ou des célébrations d'adieu dans les salons funéraires pour me rendre compte, en plus de la peine, il y a la question qui surgit inévitablement : « A quoi sert la vie pour finir ainsi ? » Ces moments nous obligent à faire un plein de sens sur la vie. La fête de l'Ascension nous en donne la « clé ». Le départ de Jésus vers le Père dans la gloire nous redit à quoi nous sommes appelés. Notre ancien petit catéchisme du Québec de 1944 disait ceci : « Dieu m'a créé pour le connaître, l'aimer et le servir en ce monde et pour être heureux avec lui dans le ciel pendant l'éternité. » Malgré la séparation, les disciples sont curieusement remplis de joie. Quelle perspective intéressante pour nous aider à vivre des séparations.

Mais il y a deux écueils à éviter! S'évader dans le monde de Dieu comme s'il ne valait plus la peine d'investir dans le monde terrestre nous comportant comme si celui-ci nous éloignait de Dieu. A regarder la manière de vivre de Jésus, nous avons là un éclairage : il s'est investi pleinement en donnant un nouveau modèle d'un monde à bâtir qu'il appellera « Royaume » où y règne justice, paix, amour, etc... Voilà son chemin d'amour qui le conduira à la mort mais pour la plénitude de la vie parce que l'amour triomphera.

Mais il y a aussi cette volonté irrésistible de construire un monde meilleur au point d'oublier le souvenir de cette montée du Fils vers Dieu le Père. L'attachement aux biens de la terre, même pour les partager et les féconder, risque de nous limiter au seul horizon de l'ici-maintenant. Jésus demeure une fois de plus un guide éclairant : Toute sa vie, il l'a vécue en voulant être fidèle à la volonté du Père et des espaces de prières lui furent nécessaires pour ne pas dévier de ces options fondamentales. Puisse cette fête de l'Ascension de Jésus nous aider à nous resituer face au sens de la vie après la mort et à suivre les pas de Jésus pour nous conduire à la gloire que le Père nous partagera.

Maurice Comeau, ptre

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 3 AU 19 MAI 2024

Samedi 11

Sainte-Colette 16h30 M. Bernard Joncas Famille Di Nino Joncas
M. Jean-Pierre Kabis Gabriel Kabis

Dimanche 12 Ascension du Seigneur, Fête de mères

Sainte-Colette 8h30 M. Ettore Rinaldi son épouse Carolina et sa famille
M. Wulsky Gérard sa famille

Sainte-Colette 11h00 M. Michel Maurizio son épouse
MM Orazio et Giuseppe Schiavone famille Concetta Schiavone
Mme Simone Laprade Mme Edith Kane

Lundi 13

Sainte-Colette 8h30 Pour les paroissiens le curé

Mardi 14

Sainte-Colette 8h30 Mme Christine Couture Frédéric Couture

Mercredi 15

Sainte-Colette 8h30 M. Annibale Maistrelli et Mme Aurelia Preti leur fille Gloria

Judi 16

Sainte-Colette 8h30 Mme Valentine Kleta Francke parents et amis aux funérailles

Vendredi 17

Sainte-Colette 8h30 **Pas de messe**

Samedi 18

Sainte-Colette 16h30 M. Jean-Pierre Kabis Gabriel Kabis
Mme Marie-Odette St-Cyr Nadine Délice

Dimanche 19 Dimanche de la Pentecôte

Sainte-Colette 8h30 Mme Pierrette Coulombe Gérard Normand
Action de grâce Marie Henri

Sainte-Colette 11h00 M. Sylvio Faucher Nathalie Faucher
M. Alphonse Kane Mme Edith Kane

- *La Lampe du sanctuaire brûle cette semaine en mémoire de Mme Celia Benavente et le Pain et le Vin sont offerts cette semaine pour les paroissiens.*



Vous pouvez toujours faire brûler la lampe du sanctuaire ainsi qu'offrir le Pain et le Vin pour la semaine à une intention de votre choix au coût de \$10,00. Vous n'avez qu'en faire la demande au secrétariat.



Pensée de la semaine

« Votre talent détermine ce que vous pouvez faire.
Votre motivation détermine ce que vous êtes prêt à faire.
Votre attitude détermine à quel point vous le faites bien. »

Lou Holtz

Éducation à la vie chrétienne Parcours catéchétique Sainte-Colette

**Les nouvelles inscriptions auront lieu le mercredi 15 mai 2024
à l'église Ste-Colette à 19h**

- Vous devez habiter le territoire de Ste-Colette ou de St-Camille de Montréal-Nord.
- Vos enfants devront commencer leur 2e année primaire en septembre 2024.
- Les frais sont de \$50.00 pour l'année.

Nous avons besoin de bénévoles et d'aide-catéchètes.

Il suffit d'avoir 3 heures à donner à toutes les deux semaines. Une formation de pointe vous sera offerte.

Contactez-nous par téléphone au 514 321-3887 poste 3.

Grand merci pour votre disponibilité!

Célébration de la Première des Communions

Dimanche le 5 mai 2024, à 13h30, l'abbé Normand Lupien a présidé la célébration communautaire de la Première Communion. Nous félicitons les jeunes enfants qui ont complété leur formation éducative à la foi et leur préparation sacramentelle. Nous les encourageons à poursuivre leur communion avec Jésus Christ et leur entourage, et ce, dans la vie de tous les jours.

‘L'Esprit de Dieu est à l'œuvre’!

Bradley Bienews	Nourra Sardaigne Jean-Noel	Siloé Moerman	Maya Bao Noelson
Luca Ponce	Mattia Zanni	Marvensky Benoit	Alexandre Brunette Kimberly
Anne-Julie Glézil	Savanah-Angel Joseph	Bethy Sublime Nlandu	Audrey-Ann Pierre
Dahlia Ayala	Samuel Carballo	Valeria Carballo	Ange Kianna Daméus
Natalia Gebrael	Victoria Gebrael	et Ann-Byanca Sainctus.	

Nous remercions également nos catéchètes
André Tchou, Ricardo Comito et Jocelyne Larocque.

*À toutes les mamans, une très belle journée
de la fête des mères remplie d'amour.*